



七夕に願いを込めて

▶たくさんの願いがかなうといいね



7月の風物詩「七夕飾り」。町内のあちこちで七夕飾りを見かけたのではないのでしょうか。これは、町立保育所の園児たちが一生懸命作ったもので、町内の施設などに贈られたものです。7月3日、役場にも七夕飾りが届けられ、町長

と一緒に短冊に書いた願い事を飾り付けました。願い事にはかわいい夢がたくさん。みんな願いがかなうといいですね。

食育体験は大豆の種まきから

▶古月小学校と西川小学校の3年生がチャレンジ

毎年恒例となった大豆の種まき。7月12日に古月小と西川小の3年生の児童が、大豆の種まきを行いました。今年で8年目を迎えるこの事業では、食育の活動に取り組む鞍手町農業女性の会の皆さんの協力のもと行われているものです。児童たちは女性の会の指導のもと手際よく種をまき、土を被せていきました。これから8月には紫色の花を咲かせ、10月には枝豆の収穫を行い販売を行う予定です。また、大豆を使った豆腐作りや味噌汁作りにと大忙しとなる児童たちです。



子ども会リーダー研修

▶友だちたくさんできたかな？

7月6日から7日にかけて、宗像市の玄海少年自然の家で、子ども会野外生活リーダー研修が行われました。町内の小学4～6年生のうち51人が参加。7グループに分かれリーダーとしての資質を向上させながら2日間にわたり、野外調理、子どもフェスタの企画会議などのプログラムに取り組みました。この2日間さまざまな内容に一生懸命の子どもたちは時間がたつのも忘れていたようでした。また、今年9月1日に行われる子どもフェスタには23人の子どもたちが実行委員として活躍します。これからも地域のリーダーとしての頑張りを期待しています。



社会を明るくする運動啓発活動

▶ふれあいと対話が築く明るい社会

7月は社会を明るくする運動月間です。7月11日、町の保護司会のメンバーによる啓発活動が行われました。この日はサングリーン鞍手、巖流市場、スーパー川食の3か所で街頭啓発を実施。12日には役場庁舎前で出発式を行った後、町内を広報車で巡回啓発活動を行いました。この運動は、全国一斉に行われ、犯罪の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深めていただくものです。私たち鞍手町に住む一人ひとりが、自らの問題として犯罪・非行防止に積極的に取り組み、大人も子どもも夢や希望を持ち、支えあって生きる明るい地域づくりを目指しましょう。



町民の安全安心を守るため

▶浮洲公園で放水訓練に汗を流しました

7月7日、鞍手町消防団と広域消防本部との合同消防訓練がありました。この日は消防車両の点検を行った後、ホースの中継訓練を行いました。これは、1か所の水利からホースを連携すると水圧が下がるため、これを回避するために消防車両を中継しポンプをつなげ、水圧を落とさないためのものです。団員たちは、実際に水圧を調整しながら訓練に取り組んでいました。



地域子育て支援行事

▶子どもたちも大はしゃぎ

家庭や保育所、幼稚園などで知ることが多い童話。子どもたちにとって、絵本を読んだり、話を聞くだけでは分からないこともあるはず。7月14日、町立保育所の地域子育て支援行事で、劇団ぱれっとによる「シンデレラ」の人形劇がありました。人形劇の前



には保育士によるパフォーマンスで子どもたちと一緒に踊り会場は大賑わいでした。この日、子どもも大人も楽しめたひとときになったようです。

バスケの楽しさ実感

▶ライジング福岡バスケットボールクリニック

6月22日、町立体育館で剣ミニバスケットボールチームがライジング福岡のバスケットボールクリニックを受けました。このクリニックは、バスケットボールの普及・技術向上を目的として選手を派遣し、次世代のバスケットボール選手の育成を担うものです。この日派遣されたのは竹野選手、徳永選手、高島選手の3選手。今年で4回目となるクリニック。まずはストレッチ、次にボールを使っ



目指すは東京国体本選出場

▶がんばれ、くらてっ子

7月29日に行われる全国高等学校総合体育大会（インターハイ）と8月17日に行われる国民体育大会九州ブロック国体に日高由貴さん（新延）の出場が決まりました。日高さんは現在、宮崎県立小林高校バスケットボール部に所属しています。目標はインターハイベスト8、国民体育大会九州ブロックは2位。なお、九州ブロックでは、2位以上で東京で行われる国体本選への出場が決定されるため、日々練習に励んでいるそうです。



すくすく日記

8月生まれ

Happy birthday to you.

お待ちしております

毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。9月生まれは、8月9日（金）までに電話で役場総務課☎42局2111番へお申し込みください。



くりたこうたろう
栗田仰太郎くん

平成23年8月5日生まれ
2歳のお誕生日おめでとう!! 毎日たくさん笑顔で家族を幸せにしてくれてありがとう♡お歌が大好き、お祭りが大好き、アイスが大好き。これからもすくすく元気に大きくなってね!! (父 民夫さん、母 寿美代さん・立林)



まつおこうせい
松尾昂星くん

平成24年8月7日生まれ
昂星くん、1歳のお誕生日おめでとう!! 得意な「にいー」の笑顔にいつも癒されています♡これからも元気にすくすく育ってね!! (父 裕也さん、母 理恵さん・小牧)



うらべちさと
浦部知里ちゃん

平成24年8月24日生まれ
知里、1歳のお誕生日おめでとう!! お姉ちゃんのごことが大好きで、ニコニコしている知里を見ていると本当に癒されます。いつもありがとう。これからも元気で大きくなってね♡ (父 貴範さん、母 由香里さん・新北)